

Preist den HERRN und rühmt seinen Namen, verkündet allen Völkern seine großen Taten! Singt und musiziert zu seiner Ehre, macht alle seine Wunder bekannt! Seid stolz auf ihn, den heiligen Gott! Ja, alle, die seine Nähe suchen, sollen sich freuen!

Fragt nach dem HERRN und rechnet mit seiner Macht, wendet euch immer wieder an ihn! Ihr Nachkommen seines Dieners Israel, erinnert euch an die Wunder, die er vollbracht hat! Ihr Kinder und Enkel von Jakob, die er auserwählte, denkt an all seine mächtigen Taten und Urteile! Er ist der HERR, unser Gott! Auf der ganzen Welt hat er das letzte Wort. Vergesst niemals seinen Bund, sein Versprechen, das er uns gab.

(1. Chronik 16,9-15)